



Mi Universidad

Nombre del Alumno: Ian andre

Parcial: 3er parcial

*Nombre de la Materia: INTRODUCCION A LA HISTORIA DE LA
MEDICINA VETERINARIA Y ZOOTECNIA*

Nombre del profesor: Gonzalo

Licenciatura: Veterinaria

Cuatrimestre: 1er Cuatrimestre

Mapa conceptual

FUNDACIÓN DE LA ESCUELA DE MEDICINA VETERINARIA Y ZOOTECNIA.

La primera escuela de medicina veterinaria del mundo se fundó en 1762 en Lyon, Francia, por Claude Borrelat.

El primer veterinario en México fue el científico francés Eugène Bergeyre, quien fue el primero en ejercer la medicina veterinaria como disciplina científica en el país.

LOS PRIMEROS AÑOS DE LA ESCUELA DE MEDICINA VETERINARIA.

La primera Escuela de Veterinaria que se establece en América es la de México por el decreto del 17 de agosto de 1853, que abriría las clases de Veterinaria en 1856 con siete alumnos, la segunda en Guelph, Canadá, en 1862 y la tercera en Ames, Iowa, Estados Unidos de Norteamérica.

LA EPIZOOTIA DE FIEBRE AFTOSA (1947-1950).

También conocida como glosopeda, la fiebre aftosa ingresó a México en mayo de 1946 con un cargamento de 327 animales de ganado cebú procedentes de Brasil.

CONSOLIDACIÓN DE LA ENSEÑANZA DE LA MEDICINA VETERINARIA.

se enfoca en armonizar los planes y programas de estudio para alcanzar estándares educativos de calidad a nivel mundial.

LA ZOOTECNIA.

ciencia que estudia los animales domésticos y silvestres para aprovecharlos de manera eficiente y rentable.